
　
熊
野
町
の
規
模
で
交
番

が
１
カ
所
と
い
う
の
は
少

な
く
は
な
い
か
。
ま
た
、

空
き
交
番
対
策
に
つ
い
て

は
ど
う
か
。

　
近
隣
の
市
町
な
ど
で
犯

罪
の
報
道
を
目
に
す
る
。

弱
者
が
被
害
に
遭
わ
な
い

対
策
が
必
要
で
は
な
い

か
。

　
国
保
に
お
け
る
被
保
険

者
証
の
カ
ー
ド
化
に
つ
い

て
、
ど
の
よ
う
に
考
え
て

い
る
か
。

Ｑ

Ｑ

Ｑ

Ａ

Ａ

Ａ

　　交番の増設と
　　　空き交番対策について

　　安心安全な町づくり

　　国民健康保険証のカード化

Ａ

Ａ

Ａ

Ｑ

Ｑ

Ｑ

　　　交番の増設等を
　　　　　　要望していきたい（立花民生部長）

　　　住民との協働による活動などに
努めていきたい（広田生活環境課長）

　　　平成 23年 10月の一斉更新時を予定（清代住民課長）

伊藤議員

白築議員

伊藤議員

熊野・阿戸地域を管轄する熊野交番

公用車等に青色回転灯を搭載

教 育 部 門

　
熊
中
に
は
剣
道
部
、
東

中
に
は
サ
ッ
カ
ー
部
が
あ

る
が
、
現
在
未
経
験
の
先

生
が
指
導
さ
れ
て
い
る
。

こ
の
改
善
策
は
。

　
ま
た
、
平
成
24
年
か
ら

は
武
道
が
必
修
科
目
に
な

る
が
、
剣
道
の
先
生
は
必

要
で
は
な
い
か
。

　
小
学
校
同
様
、
中
学
校

に
も
弁
当
給
食
を
導
入
す

る
こ
と
は
で
き
な
い
か
。

　
筆
の
都
ら
し
く
、
町
内

小
・
中
学
校
の
書
道
、
書

写
を
指
導
す
る
講
師
を
２

名
程
度
常
勤
に
し
て
は
い

か
が
か
。

Ｑ

Ｑ

Ｑ

Ａ

Ａ

Ａ

　　両中学校のクラブ活動の指導者について

　　中学校の弁当給食について

　　書道科の指導者について

Ａ

Ａ

Ａ

Ｑ

Ｑ

Ｑ

　　　町内外のボランティアなどにより補う（加藤教育部長）

　　　再度アンケート調査を実施する（加藤教育部長）

　　　低学年以外でも専門家による書写授業を実施（林教育長）

佛圓議員

伊藤議員

佛圓議員

小学校低学年の書道科のようす


